

**【ご報告】特定非営利活動法人 江東映像文化振興事業団 設立記念上映会（KCON1）のご報告**

2014年12月7日午後3時半より、亀戸文化センター6Fにて行われました当法人の設立記念上映会は、当初の予想をはるかに超え、延べ60人以上の方にご参加いただきまして、お陰様で「満員御礼」として盛会の内に終わりましたことご報告申し上げます。良い映画を観たい、という市民の皆様の切実な需要に 応えるべく設立されました当法人の理念が、結果として正解だったことが分かり、執行部一同安堵しております。映画好きの皆様が一同に、東京の東・亀戸の地に参集いただきましたことは、当法人としては望外の喜びであり、ご参加いただいた方へ重ね重ね御礼申し上げます。

今後とも当法人は、「良質な映画を解説付きで市民の皆様にお届けする」という、市民による手作りのコミュニティ・シネマの理念を達成するべく、精力的に活動を行なってまいりますので、何卒ご支援とご参加のほど、お願い申し上げます。（理事長）





【写真スナップ】(左上=満員御礼になったハワイ・マレー沖海戦上映会=司会進行・寺崎評議員)(右上=ハワイ・マレー沖海戦を詳細に解説される但馬オサム理事)(左下=参加者の方に頂戴したお祝いの花束)(右下=開会の挨拶をする三浦小太郎専務理事=左と古谷理事長=右, 三浦専務理事には戦艦ポチョムキンの解説も担当いただいた)